

Mountain4Life
Frau Ylenia Perrone
Herr Philippe Maurer
3000 Bern

Zürich, 7. November 2022



Ihre Unterstützung macht unvergessliche Glücksmomente möglich!

Sehr geehrte Frau Perrone, sehr geehrter Herr Maurer

Herzlichen Dank für Ihre Spende von **CHF 7'617.67**, die wir am **2. November 2022** erhalten haben.

Ihre Solidarität und Grosszügigkeit schenkt Kindern, die mit einer Krankheit oder Behinderung leben, einzigartige Erlebnisse. Dafür danken wir Ihnen von Herzen! Es sind diese Stunden der Unbeschwertheit und der Freude, die uns immer aufs Neue motivieren:

- **«Wir waren überwältigt von Jamies Reaktion bei seinem Helikopterflug. Er hat nicht eine Sekunde Angst gezeigt, nur gelacht. Jamie schloss selbst die Türe des Helikopters, dann ging's los und sein Strahlen war unbezahlbar. Meine Tränen konnte ich dann nicht mehr zurückhalten, es war so schön. Jamie wollte gar nicht mehr aussteigen, sondern weiterfliegen ...»**
- **«Was für ein rauschendes Fest! Die Kinder waren allesamt aus dem Häuschen ab «Captain Green» und seinen kniffligen Zauberkünsten. Nicola spricht ständig von den Tricks! Wir danken Ihnen von ganzem Herzen für diese unbezahlbare und geniale Organisation und Überraschung. Dieses Fest geht bestimmt in die Geschichte ein!«**

Sie können darauf zählen, dass wir auch in Zukunft alles daransetzen, unseren Sternschnuppe-Kindern Momente voller Lebensfreude zu schenken.

Freundliche Grüsse
Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe

Susanna Kopf
Kommunikation